



La UVa exige a la Junta que no autorice Fisioterapia a la privada de Valladolid

El Consejo de Gobierno de la universidad considera «inadmisible» la «duplicidad» que se genera puesto que el grado ya se imparte en Soria, Ponferrada, León y la Católica de Ávila

SORIA. El Consejo de Gobierno de la Universidad de Valladolid (UVa) acordó ayer exigir a la Junta de Castilla y León que frene de inmediato la implantación del grado de Fisioterapia en la Universidad Europea Miguel de Cervantes (UEMC), entidad privada de Valladolid. La UVa considera que la Consejería de Educación ha incumplido el compromiso que selló en enero con las cuatro universidades públicas para «racionalizar» la oferta y evitar «duplicidades» de titulaciones

Así, la UVa ha elaborado un documento en el que manifiesta su profundo malestar y expresa «que no puede aceptar» la autorización a privadas de carreras que ya se ofertan en las públicas. Es el caso de Fisioterapia, que se imparte en los campus de Soria (UVa) y Ponferrada (Universidad de León) y en la Universidad de Salamanca, además de en la Católica de Ávila, también privada. Si la Junta cumple sus intenciones la UEMC se convertirá en la quinta universidad de la comunidad que imparta el grado. De hecho, ya lo oferta a la espera de la aprobación definitiva de la agencia evaluadora. Algo que la UVa quiere impedir ya que, según denuncia, «resulta absolutamente inadmisibles que se autoricen carreras que contradicen los criterios de racionalización y concretamente el que atañe a la duplicación».

ÓSCAR ESTEBAN SANZ



El rector de la UVa, Marcos Sacristán, junto a los miembros de su equipo, en una imagen de archivo. ICAL

LA JUNTA SÓLO CUBRE EL 94% DEL GASTO EN PERSONAL

EL PRESUPUESTO DE 2013 DE LA UVA CAE UN 1,62%

El presupuesto de la UVa para 2013 asciende a 181 millones de euros, cantidad que supone una reducción del 1,62% respecto al del 2012 (casi 184 millones), según aprobó ayer el Consejo de Gobierno de la institución académica. La vicerrectora de Eco-

nomía, Guiomar Martín señaló que según las previsiones se espera que los ingresos procedentes de la Junta para el capítulo de gastos de personal asciendan a 119,5 millones, lo que supone que «este año, como ya sucediera el pasado, la Admi-

nistración regional no financia el total del coste del personal, sólo el 94,48%». Esta diferencia obligará a la entidad académica a aportar de sus recursos propios 7,1 millones para cerrar el presupuesto en lo que a materia de personal se refiere.